

10 courageux se sont retrouvés sur le parking Plaisance afin d'affronter Monsieur Mistral pendant 9km .

Après une traversée du centre ancien de notre beau village, nous voila dans la plaine en direction du mas des Lorieux , puis nous avons suivi le Rhony jusqu'à Bizac pour admirer l'arbre de la Liberté .

Vu que Monsieur Mistral nous avait bien aidé sur une bonne partie de la balade, nous avons décidé de continuer jusqu'à l'arrivée et de rentrer manger chez nous au chaud après avoir traversé 4 fois l'Escatte et 2 fois le Rhony.

Il était 12h30.